



Magic Pass



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Crans-Montana, le 14 février 2019

ACTUALITÉS

MAGIC PASS ÉLARGIT SON TERRITOIRE

MAGIC PASS pourra compter sur Crans-Montana pour l'édition à venir et élargit son offre grâce à l'entrée de Saas-Fee, Leukerbad et Les Prés-d'Orvin.

La Magie continue...

L'Assemblée Générale de la coopérative Magic Mountains Cooperation, société qui gère MAGIC PASS, a eu lieu à Yvorne le 14 février 2019 à 10h00. La veille, M. Philippe Magistretti, administrateur délégué de CMA – entreprise de remontées mécaniques exploitant le domaine de Crans-Montana – avait confirmé la participation inconditionnelle de cette dernière au MAGIC PASS 3, soit pour la saison d'été 2019 et la saison d'hiver 2019 / 2020. L'administration MAGIC PASS a été ravie de cette annonce et remercie CMA d'avoir accepté les conditions énoncées lors de leur rencontre du 25 janvier 2019, conditions communes à toutes les sociétés du MAGIC PASS. Elle étudiera avec sérieux les demandes d'évolution du MAGIC PASS formulées par CMA, comme elle le fait pour toutes les demandes émanant de tous ses membres et continuera les discussions avec CMA dans un esprit coopératif et dans l'intérêt de la majorité des stations qu'elle représente.

La Magie évolue...

Encore plus de montagnes, encore plus de ski ! MAGIC PASS s'étend vers le Haut-Valais et dans la région de Bienne. **Saas-Fee** et **Les Prés-d'Orvin** rejoignent l'aventure dès l'hiver 2019 / 2020 et **Leukerbad** dès l'été 2019 ! Le prix ne sera dévoilé que lors du lancement de l'offre MAGIC PASS 3. Le compte à rebours a commencé. Rendez-vous donc le 13 mars 2019 pour les résultats de l'hiver et le lancement d'une nouvelle année **Magic** en montagne !